

# ADDRESS

## Sambut Hari Bhayangkara Ke-78, Polresta Bandara Soetta Kembali Salurkan Bantuan Sosial Paket Sembako

Sopiyani Hadi - [TANGERANG.ADDRESS.CO.ID](https://TANGERANG.ADDRESS.CO.ID)

Jun 26, 2024 - 09:54



TANGERANG - Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) kembali mendistribusikan bantuan sosial (bansos) berupa paket sembilan bahan pokok (sembako) ke berbagai kalangan masyarakat, Selasa (25/6/24).

Selain penyaluran bansos, pada kesempatan itu Polresta juga menggelar bakti kesehatan (Bakkes) berupa pelayanan pemeriksaan kesehatan gratis untuk masyarakat maupun pekerja di wilayah Bandara Soetta, Tangerang.

Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu mengatakan, kegiatan tersebut dilaksanakan serentak oleh seluruh jajaran kepolisian di Indonesia dan dipimpin langsung oleh Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo.

Menurut Kapolresta, kegiatan itu dalam rangka menyambut Hari Bhayangkara ke-78 yang jatuh pada 1 Juli 2024 mendatang, sekaligus salah satu wujud hadirnya anggota Polri di tengah-tengah masyarakat yang membutuhkan.

Kapolresta menambahkan, kegiatan itu bertujuan untuk membantu perekonomian masyarakat yang membutuhkan serta upaya memelihara jalinan silaturahmi dalam rangka terpeliharanya kamtibmas kondusif.

Kapolresta menjelaskan, sejak tanggal 14 Juni 2024 hingga hari ini Selasa 25 Juni 2024 pihaknya telah mendistribusikan sebanyak 1411 paket sembako untuk para pekerja, tukang parkir, porter, security dan lain-lain.

"Untuk hari ini Polresta Bandara Soetta menyalurkan sebanyak 341 paket sembako," ungkap Roberto saat memimpin langsung kegiatan pendistribusian bansos dan bakti kesehatan di area Kargo tersebut.



Lebih jauh, Kapolresta berharap kegiatan tersebut manfaatnya dapat dirasakan langsung oleh masyarakat. Dirinya pun memohon doa dan dukungan kepada seluruh elemen masyarakat agar Polri semakin profesional dan Presisi seiring dengan usianya yang ke-78 pada 1 Juli 2024 mendatang.

"Semoga perhatian dari Polri untuk saudara-saudara kita yang lebih

membutuhkan ini bermanfaat," tandas Roberto didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung, perwakilan Pomdam Jaya Lettu CPM Suseno para perwira dan pejabat utama Polresta Bandara Soetta.

#### \*Respons Masyarakat\*

Ridwan Efendi (34), salah satu pekerja taman mengapresiasi kegiatan bansos dan Bakkes tersebut. Menurut dia, perhatian Polri terhadap dirinya dan rekan sejawat tersebut sangat bermanfaat.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolri dan Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto. Semoga senantiasa sukses dalam melaksanakan tugas negara," kata Ridwan seraya tersenyum sumringah lantaran bisa pemeriksaan kesehatan gratis dan dapat paket sembako.

Senada dengan hal itu, pekerja porter bernama Bayu Permana juga mengungkapkan ucapan terima kasih kepada Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo dan seluruh jajarannya.

Menurut Bayu, perhatian Polri kepada dirinya dan para pekerja lainnya tersebut manfaatnya dapat dirasakan langsung. Dirinya pun berharap, aksi kemanusiaan itu kedepannya dapat terus ditingkatkan.

"Selamat Hari Bhayangkara ke-78 tahun 2024. Semoga Polri semakin jaya dan Presisi serta semakin dicintai masyarakat," tandas Bayu seraya menunjukkan paket sembako yang dia dapatkan pada kegiatan tersebut. (Hms/Hadi)